

Ered. Nigra 2

Florence 11 Juillet 1869

A S.M. le Roi à Sarre

Voici le télégramme successif de Nigra "Dans deux entretiens successifs, Marquis La Valette m'a dit que l'Empereur n'est plus disposé à faire déclarations sur la retraite des troupes parce que cette déclaration, du moment où doit être portée devant d'autres, n'aurait caractère d'un engagement formel et irrévocable. Quant au but de la France et de l'Autriche en cas de guerre, La Valette m'a dit que ce but serait d'empêcher que l'équilibre soit rompu au désavantage des puissances alliées. Pour ce qui regarde les résultats de la guerre, il a répondu que n'est et ne peut être arrêté maintenant, car cela dépend des chances de la guerre elle même et des circonstances où elle se produit. En présence de cette réponse et des derniers incidents, ainsi que des ^{occu}préoccupations causées par possibilité de changements ministériels en France, il est peut être utile de ne pas presser les négociations et la réponse à la lettre de l'Empereur".

Tels sont les télégrammes de Nigra. Je pense qu'on peut attendre encore quelque jour la fin de la crise ministérielle pour envoyer à l'Empereur l'une des deux lettres que V.M. a préparés.

Avec le plus profond respect.

MENABREA